

Lac de Servières

Travaux d'aménagement d'une aire d'accueil

Plan stratégique
départemental
Horizon 2030

AXE 5

LA TRANSITION
ÉCOLOGIQUE :
UNE AMBITION
COLLECTIVE

D'importants travaux débutent au lac de Servières à l'initiative du Conseil départemental. Ils ont pour but d'optimiser le stationnement, et, plus globalement, l'accueil des visiteurs sur ce site inscrit au titre du paysage et labellisé Espace naturel sensible. Durant les 3 mois que dure ce chantier, l'accès au lac reste possible, seule la circulation sera modifiée au gré de son avancement et signalée sur place.

L'objectif du Département consiste en un nouvel aménagement de l'aire d'accueil aménagée sur 4 000 m². Il permettra le stationnement du public en un même lieu, libérant ainsi l'occupation des pistes forestières. Cette concentration renforcera la sécurité routière, par la régulation des accès sur la RD 983.

Pour une meilleure intégration paysagère, seule la voie de desserte principale sera bitumée. Les arbres sains situés entre la route départementale et le parking seront conservés et les emplacements de stationnement réalisés en matériaux poreux et enherbés. Le chemin qui fait face à l'auberge sera aménagé pour les piétons. La végétalisation de l'ensemble devrait considérablement valoriser le site.

Parking optimisé, toilettes sèches, aménagements piétonniers, effort paysager pour ne pas dénaturer l'accès au site... l'aménagement des abords de ce lac emblématique se veut global, au service des visiteurs.

Info +

Coût total de l'opération : 539 319 € HT.

Le projet bénéficie d'une dotation de l'État de 250 000 € dans le cadre du plan France Relance.

Partenaires : Union européenne, Parc naturel régional des Volcans d'Auvergne, Office national des forêts, Communes d'Orcival et de Vernines.